



Hoffen auf gutes Wetter und viele Gäste beim Apfelsonntag am 24. September: Lea Prentler (Geschäftsleiterin der Sparkasse in Neubeckum), Gertrud Günnewig (Handarbeiten Günnewig), Thomas Dreier (Gewerbeverein Neubeckum) und Brigitta Ander (Ander Mode). Foto: Lange

## Apfelsonntag lockt ins Zentrum

Von DOMINIK LANGE

**Neubeckum (gl).** Einen Tag nach dem kalendarischen Herbstanfang feiert Neubeckum den Apfelsonntag: Am 24. September dreht sich im Zentrum des Stadtteils wieder alles um das herbstliche Obst.

Es ist die mittlerweile zwölfte Auflage des Festes, das der hiesige Gewerbeverein auf die Beine stellt. Dabei nehmen die Organisatoren wie gewohnt Familien in den Blick, wie Thomas Dreier, Vorsitzender des Gewerbevereins, bei einem Pressegespräch am Freitag herausstellte: „In der Tradition der vergangenen Jahre haben wir wieder ein tolles Programm in der Hinterhand.“

Das spielt sich vorwiegend auf dem Rathausvorplatz ab. Dort wird ein Team des Freizeithauses die Besucher mit dem Jahrmarkt-Klassiker Zuckerwatte verwöhnen. Ein Kinderkarussell und eine Riesentrutsche sollen den Spaßfaktor gerade bei den Kleinsten hochhalten. Das gilt auch für das Bungee-Trampolin am Ladenzentrum: Gut gesichert, geht es für die Kinder hoch hinaus. Spiel und Spaß verspricht der Stand der Provinzial-Geschäftsstelle Hübner. Der Zauber-Clown Pichel ist ebenfalls mit von der Partie, während das Team „Luft & Farbe“ aus Neubeckum Kinderschminken anbietet und aus Luftballonen fantasievolle Figuren knetet.

Auch die Erwachsenen sollen

auf ihre Kosten kommen: So öffnen die Geschäfte von der Bahnhofsstraße bis zur Hauptstraße von 13 bis 18 Uhr ihre Pforten. Dafür kommen die Kunden sogar extra von außerhalb. Brigitta Ander von „Ander Mode“ sagte: „Ein ganz wichtiger Termin für den Einzelhandel: Es ist Saisonstart für die neue Mode.“ Gewerbevereinschef Dreier ergänzte, dass sich 90 Prozent der Händler am Apfelsonntag beteiligten. Die Schaufenster würden, dem Thema entsprechend, dekoriert.

Für die Kunden gibt es einen besonderen Einkaufsanreiz: Der Gewerbeverein hat 500 Gläser Apfelmarmelade in drei Variationen an die teilnehmenden Geschäfte verteilt, dazu noch jede Menge Äpfel, allesamt bezogen

vom Floreana-Landmarkt Wadersloh, die am 24. September ausgegeben werden.

Wer sich vor oder nach dem Einkauf stärken möchte, dem bieten sich beim Apfelsonntag bei Gastronomen und Bäckereien entlang der Hauptstraße viele Möglichkeiten. Unter anderem Apfelkuchen tischt der Heimatverein von 13 bis 18 Uhr in seinem Café auf. Waffeln bietet das Deutsche Rote Kreuz (DRK) Neubeckum an. Kaffee und Kuchen gibt es im Stadtteilwohngemeinschaftszimmer des Vereins „Verve!“.

**i** **Unterstützt wird der Apfelsonntag von der Energieversorgung Beckum (EVB) und der Sparkasse.**

**g** **www.gewerbeverein-neubeckum.de**